



15 Años

F@CEA

Quince años han transcurrido desde aquel inicio en 1997, cuando la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, en forma humilde y sencilla, nació con las ganas y el espíritu de ofrecer lo mejor a la juventud del Departamento de Itapúa y zonas de influencia.

La FaCEA, así como todos la conocemos, desde sus inicios tuvo como misión la formación integral de profesionales con responsabilidad social, capaces de generar emprendimientos e investigaciones innovadoras para posicionarse competitivamente en los ámbitos nacional e internacional, contribuyendo al desarrollo humano y económico de la sociedad. Hoy, el cuerpo académico de la institución tiene una alta productividad científica y tecnológica en áreas estratégicas de desarrollo, vinculándose fuertemente con su medio a fin de aportar al desarrollo cultural y productivo.

Desde aquel entonces, ininidad de situaciones positivas y negativas hemos enfrentado en el transitar del día a día, lo que hoy por hoy nos anima y engrandece, creando un soporte para apoyarnos y así, superar nuestras debilidades, fortalecer y mejorar los logros como institución educativa.

Esta Casa de Estudios sigue firme en su visión de ofrecer una formación continua de profesionales emprendedores, íntegros y de excelencia, así como de seguir capacitando a los diversos sectores interesados en el campo de las Ciencias Económicas. Para ello, nuestra Unidad Académica cuenta con la Sede

Central en Encarnación (Campus Universitario) que tiene una construcción moderna de 3 (tres) plantas, donde se dictan clases en los turnos tarde y noche a tres Carreras: Ingeniería Comercial, Licenciatura en Administración y Licenciatura en Ciencias Contables, actualmente denominada Contaduría Pública. Asimismo, posee tres Sedes: en María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado, lugares donde en el turno noche también se desarrollan las Carreras: Licenciatura en Administración y Licenciatura en Ciencias Contables, hoy Contaduría Pública. Ofrecemos instalaciones de acuerdo al rol que nos toca desempeñar, contando con todos los requerimientos exigidos en la actualidad como: Internet- Wi-Fi, Biblioteca Virtual (EBSCO) en el Campus Universitario y en las diferentes Sedes; también Bibliotecas con más de 10.000 textos en la Sede Central y demás Sedes, Laboratorios de Informática equipados acorde a la demanda exigida. Todos estos servicios y los que podrían sumarse en el futuro son totalmente gratuitos para los docentes, funcionarios, alumnos de Grado y diferentes Cursos de Postgrado como: Doctorados, Maestría, Especializaciones, Diplomados, etc.

Seguimos en la convicción de adaptarnos a las nuevas necesidades, a los nuevos desafíos, porque nos hemos constituido en un lugar de formación, donde se realiza una incansable búsqueda de acciones para mejorar día tras día, pues recordemos que "la educación debe ofrecer oportunidades para que todos logren una vida más digna, forjando espacios para

optar, tomar decisiones y gozar de igualdad de derechos y posibilidades".

Cumplir años también implica tiempo de gratitud y de recuerdos. Por ello, nuestros infinitos agradecimientos a los más de 1.200 alumnos que cursan en nuestra Facultad; a las autoridades de la FaCEA, quienes velan por el buen funcionamiento de la Unidad Académica; a cada uno los Docentes por su competencia profesional; a aquéllos que realizan sus actividades en las diferentes sedes, por el esmero que ponen en el ejercicio de sus funciones; a los funcionarios que con su trabajo cotidiano hacen cada día más grande a nuestra Casa de Estudios; a nuestros egresados de las diferentes carreras y sedes, quienes son el testimonio más veraz de nuestra labor en el campo de la educación.

Asimismo, quiero expresar mi reconocimiento a quienes nos precedieron, a todos los profesionales que formaron parte de esta organización, a todos aquéllos que han marcado el sendero conducente para llegar a la formación de hoy, a cada uno de ellos porque son partícipes del logro alcanzado. Y, finalmente, brindo porque en el día a día se mantenga y construya un nuevo proyecto, centrado en la persona a partir del compromiso profesional y humano que siempre caracterizó a la poderosa FaCEA.

Dr. René Arrúa Torreani  
Decano FaCEA